

La elección de los primeros apóstoles (Mt 2. 18-22)

Mientras caminaba por la orilla del lago de Galilea, Jesús vio a dos hermanos, Simón, llamado Pedro, y su hermano Andrés, que estaban echando las redes porque eran pescadores.

Entonces les dijo:

«Venid conmigo y os haré pescadores de hombres».

Inmediatamente ellos dejaron las redes y lo siguieron.

Un poco más adelante vio a otros dos hermanos, Santiago y Juan, que estaban en la barca de su padre, Zebedeo, arreglando las redes, y Jesús los llamó.

Inmediatamente, ellos dejaron la barca y a su padre, y lo siguieron.

Coloca los nombres de los apóstoles. De Judas Iscariote, solo hay que colocar ISCARIOTE



		L				
		O				
		S				

		A				
		P				
		O				
		S				
		T				
		O				
		L				
		E				
		S				